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 ATA 018/2014 
 
Aos dois dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a décima oitava SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda Sessão 
Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo 
da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, 
Marcos Cesar Garcia,Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago 
Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: 
Cesar Carvalho Ambrosio, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto 
Fontana Ferri e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 017/2014, previamente 
disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou-se 
à leitura das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. n° 079/2014 contendo 
resposta do dia 28/04/2014; Of. nº 080/2014 contendo resposta de proposições do dia 
16/12/2013; Of. nº 081/2014 contendo resposta de proposições do dia 17/03/2014; Of. nº 
082/2014 contendo resposta de proposições do dia 05/03/2014; Of. nº 083/2014 contendo 
resposta de proposições do dia 28/04/2014; Of. nº 084/2014 contendo resposta de 
proposições do dia 07/04/2014; Of. nº 085/2014 contendo resposta de proposições do dia 
19/05/2014; Of. nº 086/2014 contendo resposta de proposições do dia 26/05/2014; Of. nº 
087/2014 contendo resposta de proposições do dia 02/12/2013; Of. nº 089/2014 contendo 
resposta de proposições do dia 28/04/2014; Of. nº 090 e 091/2014 contendo resposta de 
proposições do dia 26/05/201. RECEBIDAS DE TERCEIROS: of. nº 001/2014 contendo 
convite para o baile da Melhor Idade Baronense, que será dia 08/06/2014, às 14:00 horas, 
no CTG.EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 025/2014, enviando proposições aprovadas 
na sessão ordinária de 26 de maio de 2014; Of. Leg. n° 021/2014, enviando Projeto de Lei 
Legislativo n° 003/2014. Na sequencia, foi lido o resumo das proposições e projetos, que 
fazem parte da pauta desta Sessão. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR OSMAR, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas 
presentes. Em primeiro lugar, parabenizou a organização da Festa na Capela Santa 
Terezinha na região dos Marques, onde se fez presente, parabeniza-a por ser uma 
comunidade muita unida, por a festa ser muito bem organizada, desejando que tenham um 
bom retorno em termos de arrecadação. Falou também sobre o lixo, um pedido dele feito na 
semana anterior, pois quando é visto que as coisas não estão sendo feitas o vereador vem 
até esta Casa para trazer os recados das comunidades, das carências das comunidades, 
sendo que o lixo foi um assunto muito comentado na sessão passada, principalmente 
relacionado à lixeira na Varzinha, próxima à residência do Senhor Valtair. O vereador 
enfatiza que ele é da situação mais quer ver as coisas andando, e quando estas não 
estiverem andando, ele estará colocando pressão para que essa situação mude, pois o 
vereador tem responsabilidade com a comunidade; secada um não fizer a sua parte, com 
certeza o conceito deles vai ser visto de uma forma diferente e isso não seria bom, nem para 
eles como representantes e nem para a comunidade que precisa de alguém que fale por ela. 
Analisou que não é só ele que tem falado sobre os pontos que não estão sendo bem 
atendidos, a oposição e os demais colegas também são a favor de que haja um trabalho 
mais bem organizado e dá impressão que as coisas vão começar a mudar, pois ele andou 
por grande parte do Município, onde passou por essa lixeira e viu as coisas diferentes, o lixo 
já tinha sido recolhido. Comentou que nessa região tem uma comunidade muito grande e os 
moradores recolhem os lixos e depositam naquela lixeira. O Vereador coloca que deveria ser 
feito lixeiras com menos distâncias uma das outras, que seria uma maneira de não acumular  
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tanto lixo em uma só, e assim não teria reclamações de acúmulos de lixo. Agradece o 
Executivo por terem feito esse recolhimento na mesma semana que foi feita a reclamação. 
Coloca também seu agradecimento quanto às estradas, pois todos os seus pedidos feitos 
verbalmente têm sido atendido. Declarou que houve um motivo muito justo pelo atraso das 
estradas, mais que hoje no seu ponto de vista as estradas já foram recorridas em torno de 
setenta por cento, mais ainda há alguns trechos que merecem uma atenção diferenciada. 
Deixa sua reivindicação para que sejam resolvidos esses casos emergenciais, pois é muitas 
vezes uma preocupação para os agricultores terem um acesso para tirar sua safra. Finaliza 
deixando diante mão que espera ter uma boa noticia para os agricultores, pois ele tem 
algumas reivindicações para levar à Brasília, a nível federal, e espera trazer uma noticia 
positiva para o nosso Município. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudando o 
Presidente, os demais Vereadores e as pessoas presentes. Primeiramente parabenizou o 
servidor Cezar pela passagem de seu aniversário. Parabenizou também o Manoel e o 
Professor Rafael por mais um campeonato de futsal que está sendo realizado no Município, 
que começou no sábado com um bom público e espera cada vez um público maior. Em 
seguida, fez um pedido à Secretaria de Obras, sobre a estrada do Adão da Pedreira, 
entrando próximo à casa de Rosalvino e com a saída perto da casa do Senhor Bino, onde 
junto com o Senhor Presidente e o Vereador Ilo já tinham sido feito o pedido de colocação 
de bueiros; se não forem colocados os bueiros pedidos, que seja feita a arrumação da 
estrada. Agradeceu também a presença do Deputado Capoani, que se fez presente na 
cidade na terça-feira. Comentou sobre a votação da ACVERC, dizendo que ele faz parte da 
chapa, mas infelizmente não pode participar da votação, porém está com esperança que a 
ACVERC ande, pois ficou por mais de um ano parada. Falou também sobre seu pedido de 
indicação, solicitando Operários para a Secretaria de Obras, sendo que têm duas vagas em 
aberto e Concurso Vigente, pedindo para que seja feita a chamada desses concursados, 
pois o Secretário está se vendo bem atrapalhado nessa questão de falta de Operários, já 
que esses servidores fazem limpeza na cidade, bueiros e pontes. Deu como exemplo que no 
dia da Festa do Agricultor não foi fácil deixar a cidade em ordem, pois tiveram que 
abandonar os bueiros que estavam em construção para vir para o centro trabalhar. Acredita 
que já seja um pedido do Secretário ao Prefeito, mas está dando mais um reforço. Usou a 
tribuna VEREADOR TIAGO, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas 
presentes. Primeiramente parabenizou a Comunidade da Zona dos Marques pela grande 
festa que se realizou no domingo, que mesmo apesar da chuva ainda é uma das maiores 
festas das comunidades do nosso Município. Também parabenizou a Eliziane e o Cleiton, 
pelo seu casamento, onde ele e sua esposa tiveram a honra de ser padrinhos. Parabenizou 
também o Servidor Cesar pela passagem de seu aniversário, que tenha sempre esse bom 
desempenho, que tanto nos ajuda na Câmara.Também parabenizou o Vereador Rodrigo, 
que completou mais um ano de vida, lhe desejando muito sucesso no seu trabalho e que 
siga sempre com empenho e garra na sua função. Agradeceu a presença do Secretário de 
Agricultura, Senhor Leandro, parabenizou-o pelo seu empenho para realizar os pedidos que 
são feitos, encaminhados por essa Casa, lembrando que a Secretaria de Agricultura irá 
receber dois novos tratores e com certeza irá cada vez mais mostrar um trabalho grandioso 
nessa Secretaria que é tão importante para o nosso Município, sendo essa é a principal 
base de economia da nossa cidade. Relatou que se fez presente na reunião com a Empresa 
de Telefonia da Vivo reivindicando melhor sinal aqui para o centro, onde à noite temos uma 
redução muito grande na velocidade da internet, e se sairmos a três quilômetros do centro 
da cidade não temos sinal. Foram bem atendidos, ficaram de nos mandar um Técnico para 
vir avaliar e ver a possibilidade de ampliação de sinal dessa antena e também reivindicaram 
uma antena no interior na região da Serra do Herval, Cerro dos Abreus, onde pediram para 
fazer um apanhado de dados e enviar para Dona Laiana, pois como já temos a doação de 
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um terreno seria mais fácil, e abrangeria várias localidades. Como o nosso interior é bem 
populoso, conta muito, porque é um alto investimento e se não tiver uma grande população 
a empresa não se interessaria na colocação dessa antena, pois não seria rentável para eles. 
Finalizou divulgando a votação da Consulta Popular, pela internet ou pelas urnas itinerantes, 
sendo elencadas quatro demandas municipais e duas demandas regionais, sendo que o 
município já recebeu veículos e vários cursos através da Consulta Popular. Usou a tribuna 
VEREADOR ELOMAR, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas 
presentes. Em primeiro lugar, parabenizou o Servidor Cesar e o Vereador Rodrigo pela 
passagem de seus aniversários, que Deus os abençoe, abençoe suas famílias, que tenham 
êxito em tudo que eles pretendem, que Deus os ilumine na sua vida profissional, como 
também na sua vida familiar. Parabenizou também os organizadores da festa na Capela 
Santa Terezinha pelo belo evento realizado no domingo, estava muito bem estruturada. 
Desejou uma boa viagem aos colegas Vereadores que estão para viajar à Brasília, desejou 
êxito e sucesso para essa viagem, que com certeza será muito importante para este 
Município.  Agradeceu o Secretário de Obras pelo trabalho que alguns dias atrás ele teria 
pedido, a roçada da Linha Capitão Garcia e hoje está sendo executado esse serviço, 
agradeceu pela atenção que o Secretário tem dado nesse sentido. Pediu ao Executivo que o 
mais breve possível tome as devidas providências se há necessidades de contratar 
Motoristas, porque há uma deficiência grande em Motoristas, principalmente nos transportes 
escolares, explicando que há poucos dias teria recebido reclamações que crianças teriam 
ficado na Escola D. Pedro mais de meia hora esperando o transporte para retornarem para 
suas casas e não tinha Motorista e tiveram que esperar um Motorista vir de Porto Alegre 
para retornarem as suas casas. Recebeu reclamações também de pais de alunos da Escola 
J.J que ficaram até a uma hora da tarde esporando transporte e isso é uma coisa que não 
deveria acontecer. Pediu ao Executivo que dê uma analisada nessa situação, pois já vem a 
dias acontecendo esse problema. Relatou que recebeu a informação de que mais uma vez 
foi feito pesquisa e foi paga com o dinheiro público, um valor de R$ 6.000,00 (seis mil reais), 
que poderia ter sido investido nessas prioridades, nessas tantas necessidade e que às 
vezes não estão sendo atendidas. O Vereador relata que a pesquisa maior é o que os 
Vereadores estão fazendo nesta Casa, toda segunda-feira, expondo os problemas do 
Município, que o Executivo não necessitaria de pesquisa para saber que precisa arrumar 
estradas, roçadas e patrolamentos, ter mais medicação, que precisa de mais médicos, pois 
isso são coisas que estão sempre colocando para o Executivo, que não teria necessidade 
desse dinheiro ter sido gasto. Relata também que a pesquisa foi realizada nos dias oito e 
nove de abril do corrente ano e foi empenhado o valor de R$ 6.000,00 (seis mil reais) no dia 
vinte e cinco de março de dois mil e quatorze. Refere que a mais de dez dias antes de 
acontecer a pesquisa já teria sido empenhado o valor. Colocou sua opinião sobre o Projeto 
de Lei nº 004/2014, que dispõe sobre a fixação dos subsídios dos Secretários Municipais, vê 
que existem realmente Secretários que fazem seu trabalho de uma forma muito eficiente, 
mais também já viu Secretários trabalhando de Motorista de ônibus escolar, e volta ao caso 
que se precisa contratar Motorista contratem e não paguem o salário de Secretário para 
conduzir ônibus escolar. Relata que quanto ao décimo terceiro é um direito dos Secretários, 
conforme a legislação determina, mais também é sabedor que existem Secretários que no 
ano de dois mil e treze tirou R$ 7.679,60 (sete mil e seiscentos e setenta e nove reais e 
sessenta centavos) de diárias, e que há Secretários, como é o caso do Secretário da 
Agricultura, que se fazia presente na Sessão Ordinária, que não chegou nem próximo a esse 
valor,que de repente até teria necessidade de receber o décimo terceiro, mais alguns nem 
precisariam, pois as diárias que tiram durante o ano complementa bastante seus salários. 
Declara que não tem nada contra, pois cada um no Plenário desta Casa tem um 
pensamento e o direito de votar como quiser, mas vê que o Município esta passando por 
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uma situação bastante deficiente, pois tem visto e relatado seguidamente tantos casos de 
deficiência que ocorrem no Município. No seu ponto de vista futuramente essa questão até 
poderia ser discutida, mais como o projeto já esta nesta Casa, os colegas Vereadores 
podem raciocinar e pensar no futuro do nosso Município, já que no momento existem outras 
deficiências que deveriam ser atendidas com prioridade com relação a esse projeto. Usou a 
tribuna o VEREADOR DIOGO, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as 
presentes. Parabenizou o servidor Cesar e o Vereador Rodrigo pela passagem de seus 
aniversários, desejando muitas felicidades a eles. Parabenizou também a organização da 
Festa da Capela Santa Terezinha, na Zona dos Marques, onde a comunidade realizou um 
belíssimo evento no fim de semana, uma festa de muita relevância dentro do Município, por 
ser uma comunidade muito bem organizada e fazer este belo evento nessa Capela. Relatou 
que semana passada um morador do nosso Município, produtor e muito seu amigo, o 
Senhor Jorge, se acidentou em uma estrada de um Município vizinho, esse que em termos 
de infraestrutura era para ser um município maior que o nosso. Foi um grave acidente, 
sendo levado até o ESF dessa mesma cidade, precisava de um atendimento mais complexo, 
onde deveria ter sido prontamente encaminhado ao HPS, mas não foi e ficou por mais de 
duas horas esperando uma ambulância para se deslocar, e seu filho desesperado até tentou 
colocar o Senhor dentro de seu carro para levá-lo até Porto Alegre. Explicou que esse 
Município, para ficarem a parte, está localizado na beira de uma BR, onde não deveria ter 
tanto problema de deslocamento, pois se leva apenas quarenta minutos de viagem até Porto 
Alegre, mas prontamente foi feito contato com nossa Secretaria de Saúde, sendo que já era 
mais de nove horas da noite e prontamente foi mandado a ambulância nova SAMU,  
parabenizando o Motorista Derli que foi de forma muito prestativa, estava no seu plantão e 
levou esse Senhor até o HPS. Analisou que não era coisa muito simples, para terem uma 
noção, a previsão de alta desse Senhor é de trinta dias, teve fraturas, enfim foi bastante 
grave. Deixou esse relato porque às vezes criticam o nosso Município, falam mal, mais esse 
município de trinta, quarenta mil habitantes não tinha uma ambulância para atender um 
paciente, sendo um Município na beira de um asfalto. Lembrou que há gente que às vezes 
ainda reclama um pouco na demora de um atendimento, por chegar ao posto e o médico 
demorar dez ou quinze minutos para vir atender, mais ainda estamos muito bem aqui no 
nosso Município, pois não achava que era de tão mau atendimento esse município que até 
já teve um hospital e hoje parece que esta fechado, uma coisa bastante absurda. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudando o Presidente, os demais Vereadores e 
as presentes. Em primeiro lugar deixou os parabéns aos aniversariantes da semana, 
Vereador Rodrigo e Servidor Cesar, desejando que Deus ilumine os seus caminhos e de 
seus familiares, muitas felicidades e muitos anos de vida e que essas datas se repitam por 
muitos anos. Parabenizou também a comunidade Santa Terezinha pela grandiosa festa 
realizada, pois a festa da comunidade da Zona dos Marques sempre nos surpreende por ser 
uma das maiores festa das comunidades. Da mesma forma parabenizou a comunidade da 
Igreja Evangélica Assembleia de Deus, pois também realizaram uma bela festa, deixou seus 
parabéns ao Pastor Gelson e a sua família. Relatou sua ida à Empresa de Telefonia Vivo, 
onde foram explanados vários assuntos referentes a Oi e a Vivo, de onde veio bem otimista, 
pois, pelas informações que a Oi passou em uma reunião, nessa foi diferente: tínhamos a 
informação de que quando a Oi acampasse aqui a Vivo iria ser retirada, porém irá 
permanecer, não abrangendo o nosso Município inteiro nessa regra, mas a região urbana. 
Serão enviados aos Assessores alguns documentos solicitados para poderem investir mais 
em antenas no nosso município. Deixou seu agradecimento a Vereadora e aos Vereadores 
que também participaram da reunião. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudando 
o Presidente, os demais Vereadores e as presentes. Parabenizou a comunidade da Capela 
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Santa Terezinha pela bela festa, por ser um pessoal muito unido, tendo a certeza de que 
irão ter um grande lucro pelo movimento e pela organização que tiveram. Parabenizou o 
Vereador Rodrigo, que no dia vinte e sete de maio completou mais um ano de vida, e o 
servidor Cesar, que no dia vinte e oito de maio também estava de aniversário, desejando a 
eles muita saúde e alegrias. Agradeceu as pessoas que participaram do dia do desafio aqui 
nesta cidade na quarta–feira passada, na pessoa da Secretária de Educação, pois tivemos 
um dia desafiador participando dos quinze minutos de mobilização para fazer uma atividade 
em todo o Brasil, onde esta Casa também participou de um jogo de futebol, os colegas 
Vereadores jogaram muito bem contra o pessoal da Prefeitura, foi um grande desafio, 
participaram para marcar presença nesse evento. Agradeceu o pessoal do SESC que 
estavam presentes desde a abertura até o dia de sábado aqui no nosso Município, onde 
aconteceram vários teatros educativos para os alunos das escolas, sendo muito produtivo, 
pois usaram os temas drogas, estímulo à participação nas aulas, respeito aos pais e 
cidadãos, entre outros. Desejou uma boa viagem aos colegas Vereadores que irão viajar 
para Brasília e que nos tragam boas notícias, porque nosso Município precisa de toda ajuda 
que vier de qualquer Deputado, tendo a certeza de que virá um retorno dessa viagem. 
Relatou a sua ida a Empresa de Telefonia Vivo, de onde veio muito contente, mais do que 
da reunião da Oi realizada na outra semana. Lembrou que já tínhamos ido no ano passado 
em uma reunião com o Gerente da Vivo, Senhor Daniel Encarnação, onde nos informou que 
seria a Empresa Oi que daria assistência a este Município , agora na nossa volta fomos 
atendidos pela Senhora Laiana assessora do Senhor Daniel, com muitas perspectivas. 
Finalizou dizendo que foi muito produtiva essa reunião, onde abordaram diversos temas do 
sistema de telefonia. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, 
votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo 
Municipal: INDICAÇÃO Nº 038/2014 DO VEREADOR MARCOS, que juntamente com as 
secretarias competentes, Secretaria da Saúde, Secretaria de Assistência Social e Secretaria 
da Educação e Cultura, seja criada uma campanha para conhecimento da seleção de lixo, 
ou seja, lixo seco, orgânico, reciclável, tóxico, etc. Campanha esta que poderia começar 
pelas escolas, visto que já existem lixeiras específicas para tal fim. Justificativa: 
Enfrentamos, atualmente, um problema crônico nesse sentido, precisando constantemente 
conscientizar a população da real situação. Com o conhecimento da seletividade do lixo 
ficaria mais fácil, inclusive, o recolhimento, pois a mistura desordenada ocasiona muitos 
resíduos, sendo que a coleta fica comprometida. Campanha esta que poderia iniciar por 
meio de panfletos e folders nas escolas e, na sequência, em associações comunitárias e 
afins. INDICAÇÃO Nº 039/2014 DO VEREADOR RODRIGO, que sejam chamados os 
operários aprovados no último concurso público realizado para esta função. Justificativa: Se 
os operários fossem chamados teríamos mais trabalhadores para consertar bueiros, pontes, 
auxiliar nas obras em geral, o que seria de grande importância para a população baronense. 
INDICAÇÃO Nº 040/2014 DO VEREADOR ELOMAR, que seja criado novo horário de 
transporte do micro-ônibus da Secretaria da Saúde, para ida aos órgãos de atendimento de 
saúde em Porto Alegre e demais locais necessários; sugerindo que a saída do centro da 
cidade seja entre 10 horas e 30 minutos e 11 horas e 30 minutos, com recolhimentos dos 
munícipes nas localidades a seguir: Estrada da Produção, Serra do Herval, Boca do Campo, 
Linha Nova e Centro. Justificativa: Como é de conhecimento deste vereador, atualmente, o 
transporte executado não tem contemplado os munícipes pela dependência aos setores da 
saúde em centros de recursos médicos, como Porto Alegre por exemplo, se tratar de uma 
causa crescente. A criação de um novo horário atenderia melhor também os pacientes que 
têm suas consultas e exames e demais procedimentos em horários à tarde, sendo um 
grande sacrifício saírem de madrugada de suas casas e retornarem em horário avançado à 
tarde ou à noite. Enfatizo que, por vezes, são pacientes bem debilitados fisicamente. 
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Exponho ainda que existem deslocamentos de veículos, às vezes, até mais que uma vez por 
dia do Município a Porto Alegre. A medida de criação de um transporte fixo em novo horário 
evitaria tantos deslocamentos de veículos, podendo assim transportar no micro-ônibus 
pacientes encaminhados pela manhã, em atendimento médico no Posto de Saúde, quando 
se tratar de casos menos graves. Este pedido visa um melhor atendimento aos munícipe e 
maior economicidade ao Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 075/2014 DO 
VEREADOR RODRIGO, contendo reiteração de Pedido de Providência 011/2013 de autoria 
do Vereador Rodrigo,para que seja providenciada a manutenção da iluminação pública no 
perímetro urbano do Município, aprovada por unanimidade em 13 de fevereiro de 2013, com 
acréscimo: em especial, do trecho da Av. Tassinari Cesare onde se situa a Padaria do 
Sérgio. Justificativa: É um direito de todo cidadão baronense ter iluminação pública em 
frente a sua residência ou comércio, visto que é cobrada na conta de energia elétrica taxa de 
iluminação pública. É uma afronta ao direito de um consumidor cobrar por algo que ele não 
está recebendo. Havendo a cobrança de taxa de iluminação na fatura, não é mais um favor 
colocar uma lâmpada e sim um dever da Prefeitura Municipal, o contribuinte pode exigir seu 
direito, posto que está pagando mensalmente. Destaco ainda que toda a cidade deve estar 
iluminada, pois onde há uma casa ou comércio, deve haver um poste iluminando, visto que 
há uma taxa sendo paga pelo cidadão na fatura por esse benefício, consequentemente, não 
pode haver rua não iluminada na cidade. Enfatizo, por fim, que é inaceitável o fato de que se 
acontecer de aquele que não está recebendo iluminação pública não poder pagar a fatura, 
ainda poder ser punido com a suspensão de energia em sua residência ou comércio. 
Justificar que estão em fase de licitação em determinado momento não é mais desculpa, 
pois nesse meio tempo, mesmo sem a iluminação pública, o consumidor continuará a pagar 
por aquilo que não está recebendo. Na sequencia foi discutido, votado e aprovado por 06 
votos favoráveis dos Vereadores Diogo, Laureni, Osmar, Marcos, Tiago e Rodrigo e 02 votos 
contrários dos Vereadores Ilo e Elomar, o PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 004/2014, 
que altera o Art. 4º, da Lei Municipal nº 070/2012, que dispõe sobre a fixação dos subsídios 
dos Secretários Municipais para a Legislatura de 2013 e dá outras providências (1/3 de 
férias e 13ª remuneração). Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, Usou 
a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudando novamente o Presidente, os 
demais Vereadores e a todos que se faziam presentes, em especial ao Secretário Leandro. 
Brevemente desejou uma boa viagem aos colegas Vereadores que partirão rumo à Brasília, 
que consigam êxito nessa viagem.Tem a certeza que vão encaminhar vários projetos e 
pedidos, pois irão visitar vários gabinetes e com certeza quem irá ganhar com isso será o 
Município, pois essas viagens sempre somam bons contatos e, como diz o velho ditado, que 
não é visto não é lembrado, por isso sempre é bom irmos, batermos na porta dos Deputados 
Federais e dos Senadores para dizer que estamos aqui e do que precisamos, nosso 
Município tem várias carências e tem certeza que na hora de pedir o nosso voto eles irão 
lembrar de nós, moradores de Barão do Triunfo. Usou a palavra VEREADOR MARCOS, 
Líder do PP. Saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas presentes. 
Comentou sobre a festa da Capela Santa Terezinha, onde se fez presente, estava uma bela 
festa, parabenizando o Presidente Odélio e todos que fizeram alguma coisa para aquele 
evento acontecer. Parabenizou o colega Vereador Rodrigo pela passagem de seu 
aniversário, desejando-lhe saúde e paz, igualmente para o Servidor Cesar, que tenha muito 
êxito em sua vida. Relatou sua participação no dia do desafio, comentando sobre a sua 
importância, pois é um evento Mundial. Colocou um comentário sobre seu pedido de 
indicação, relatando que é uma campanha de conscientização sobre a questão da 
separação do lixo, porque somos sabedores de que nas escolas temos lixeiras de lixo seco, 
lixo orgânico, e muitas vezes não se sabe exatamente como fazer isso, então não teria muita 
dificuldade da Secretariada Saúde ou da Educação fazer uma campanha de palestras nas 
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escolas e depois, de repente, continuar com as associações. Deixou dito que se dispõe 
ajudar a fazer explanação a respeito do assunto. Agradeceu a presença de todos. 
VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, abriu mão da palavra. Usou a palavra o VEREADOR 
RODRIGO, Líder do PMDB, cumprimentando quem não se fazia presente na sua primeira 
saudação. Relatou que não pode se fazer presente na Festa da Zona dos Marques, mas 
sabe que se realizou uma bela festa, parabenizando os organizadores. Pediu desculpas ao 
Presidente por não ter participado do dia do desafio. Agradeceu todos os colegas que lhe 
felicitaram, parabenizou a sua sobrinha Eduarda pela passagem de seu aniversário. Deixou 
um abraço Pmdbista a todos e que retornem a essa Casa quando puderem. Neste espaço, 
usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO. Cumprimentou as pessoas que não se faziam 
presentes na abertura da Sessão Ordinária. Comentou sobre a ida à reunião com a Empresa 
de Telefonia Vivo, onde foram recebidos pela Senhora Laiana que lhes deixou com muita 
esperança, pediu para reenviar alguns ofícios com o apanhado de pesquisas que temos, 
reivindicando uma nova antena e um outro oficio para ser encaminhado a um Engenheiro 
para que possa vir aqui avaliar os problemas existentes no nosso sinal telefônico. 
Parabenizou a comissão organizadora da Capela Santa Terezinha pelo belo evento 
realizado, com um público muito grande, onde ele se fez presente. Agradeceu o Secretário 
pelo serviço feito naquela região onde aconteceu a festa. Parabenizou também a Secretária 
Silvia pelo seu empenho para conseguir trazer o SESC até a nossa cidade, pois foi uma 
honra tê-los em nosso Município trazendo várias atrações, como teatros, brinquedos e 
cinema. Agradeceu a todos que participaram do dia do desafio e convidou a todos para 
participarem da consulta popular no dia quatro de junho. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão 
ordinária, dia nove de junho do presente ano, na mesma hora e local.  
 
 
 
 
             Sala de Sessões, 02 de junho de 2014. 
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